

Doctorat Handicap 2024 Disability Doctorate Program 2024

Appel à projets
Call for applications

<p style="text-align: center;">APPEL A PROJETS Doctorat Handicap</p>	<p style="text-align: center;">CALL FOR APPLICATIONS Disability Doctorate Program</p>
<p>Cadre général</p> <p>En conformité avec la politique handicap volontariste de l'université de bordeaux menée depuis 2016, le collège des écoles doctorales met en place un appel à destination de doctorants en situation de handicap pour la rentrée universitaire 2024-2025. Ce dispositif n'a pas vocation à être la seule voie d'accès au contrat doctoral pour les étudiants en situation de handicap.</p>	<p>Context</p> <p>As part of the University of Bordeaux's proactive handicap policy, which has been in place since 2016, the Graduate Research School launches a call for doctoral candidates with disabilities for fall 2024-2025. This program is not intended to be the only way for students with disabilities to access a doctoral contract.</p>
<p>Cible</p> <p>Le présent appel est ouvert à l'ensemble des champs scientifiques des écoles doctorales de l'université de Bordeaux. Il vise à soutenir des étudiants ou étudiantes de master en situation de handicap dans la poursuite d'un cursus doctorat. Le projet de recherche doit reposer sur une collaboration étroite entre la direction de thèse, le candidat et l'unité de recherche.</p> <p>Le démarrage du contrat est prévu à la rentrée 2024-2025.</p>	<p>Project</p> <p>This call is open to all the research fields of the University of Bordeaux's doctoral schools. It aims at supporting master's students with disability in the pursuit of a doctoral program. The research project must be built on close collaboration between the thesis director, the candidate and the research unit.</p> <p>The contract is scheduled to start at fall 2024-2025.</p>

<p>Supports pour la rentrée 2024</p> <p>Entre 0 et 2 contrats doctoraux seront mis au concours lors de cet appel.</p> <p>Le salaire proposé, de niveau 1, est conditionné à la réalisation de l'activité de recherche.</p>	<p>Contracts available for fall 2024</p> <p>Between 0 and 2 doctoral contracts will be awarded this year.</p> <p>The salary is subject upon the completion of the research activity.</p>
<p>Critères d'éligibilité</p> <p>Un directeur ou une directrice de thèse ne peut figurer dans plusieurs dossiers de candidatures, même en qualité de codirecteur ou de codirectrice.</p> <p>La direction de thèse doit être habilitée à diriger des recherches (HDR) au 31.12.2023 :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Soit avoir un grade de professeur ou équivalent (directeur de recherche...) - Soit avoir le diplôme d'HDR <p>Les candidatures incomplètes ou ne répondant pas aux critères d'éligibilité ne seront pas évaluées.</p> <p>Il est rappelé que sont automatiquement inéligibles :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Les dossiers incomplets ou déposés hors délai - Les dossiers pour lesquels la direction de thèse (et codirection le cas échéant) ne sont pas autorisés par l'ED à diriger une thèse 	<p>Eligibility requirements</p> <p>A project leader cannot appear in several application files, even as co-supervisor.</p> <p>The thesis supervisor must be qualified to supervise research (HDR) as of 31.12.2023, which means:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Be a professor or equivalent - Be in possession of the HDR diploma <p>Incomplete applications or applications that do not meet the eligibility requirements will not be evaluated.</p> <p>It is reminded that the following are automatically ineligible:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Incomplete applications or submitted after the deadline - Applications in which the project leader (and potential co-supervisors) are not authorized (by their doctoral school) to supervise a thesis
<p>Dépôt des dossiers</p> <p>Les candidats ou candidates intéressés doivent se rapprocher du service PHASE et prendre contact directement avec les écoles doctorales pour exposer leur projet de recherche. Le dossier de candidature et les annexes sont à transmettre sous format numérique au service phase au plus tard le 16 février 2024 à 12h00 (GMT Paris)</p>	<p>Application submission</p> <p>Candidates should approach the PHASE service and directly contact the doctoral schools to present their research project. The application and attachments must be sent in digital format to the PHASE service <u>at the latest on February 16, 2024 at 12:00 pm (GMT Paris)</u></p>
<p>Sélection des candidatures</p> <p>Critères d'évaluation :</p> <p>Les projets seront évalués sur la base des critères suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> - l'intérêt et l'originalité du projet - l'accompagnement du doctorant ou 	<p>Evaluation</p> <p>Evaluation criteria:</p> <p>Projects will be evaluated on the following criteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> - originality and relevance of the project - support provided to the doctoral student

doctorante
- **le profil et la formation du doctorant ou doctorante**

Procédure d'évaluation :

Le collège des écoles doctorales (CED) de l'université de Bordeaux coordonne l'appel à candidatures et est responsable de l'instruction des dossiers reçus.

Les écoles doctorales et le chargé de mission handicap évaluent et classent ensuite les candidatures éligibles en fonction de leur qualité et pertinence au regard des critères ci-dessus.

La délibération a lieu en conseil plénier du CED, sur la base d'un interclassement.

Communication des décisions

Les résultats définitifs seront communiqués aux candidats et candidates, aux écoles doctorales et aux correspondants et référents handicap (service PHASE) par le collège des écoles doctorales **entre juin et juillet 2024 (date prévisionnelle résultats MESR le 24/06/2024)**

Les lauréats et lauréates devront procéder à **l'inscription en doctorat obligatoire et préalable** à la mise en place du contrat doctoral dès l'ouverture des inscriptions début juillet pour l'année universitaire 2024/2025.

Les recrutements devront être effectifs entre le 1^{er} septembre 2024 et le 1^{er} octobre 2024 au plus tard.

Aucun dossier non sélectionné par le conseil du collège des écoles doctorales ne sera validé dans SIREDO par le collège.

- **doctoral student's profile and training**

Selection process:

The Graduate Research School coordinates this call and is responsible for the administrative processing of the applications.

Doctoral schools and the handicap project manager then evaluate and rank the applications declared eligible according to their quality and relevance to the above criteria.

The Graduate Research School Council then deliberates on a list of grantees.

Decision

The final results will be communicated to candidates, to doctoral schools and to disability correspondents (PHASE bureau) by the Graduate Research School **between June and July 2024 (provisional date results from the Ministry 24/06/2024)**

The awardees **must enroll** as soon as the enrolment for the 2024/2025 academic year opens, in order to set up the doctoral contract.

Candidates must be recruited between September 1st and October 1st 2024 at the latest.

No file not selected by the council of the Graduate Research School will be validated in the SIREDO application.

CONTACT

Collège des écoles doctorales
aaphandicap@u-bordeaux.fr
05 40 00 38 97